

Komm zum bundesweiten Aktionstag!

Bürgerbahn statt Größenwahn

Wir unterstützen die bundesweite Aktion des ABBD mit einer

Demo- & Infoveranstaltung



Wann? Am 2. März 2024 um 18:30 Uhr

Wo? Straßer Weg, in der Mitte
zwischen Steinheim und Straß

Weshalb? Wir werden mit Fackeln die türkisfarbene Trasse von der Steinheimer Buchbergstraße bis zur Roth in Straß abstecken und nach Sonnenuntergang anzünden. Die Dimension der möglichen Trasse wird visualisiert! Sie erhalten Informationen über den aktuellen Stand des Bahnprojekts Ulm-Augsburg.

→ Wir bitten Euch, zu Fuß oder mit dem Fahrrad zur Veranstaltung zu kommen, vielen Dank!

